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La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado

que el Poder Ejecutivo a través de las .érees que correspondan, en,
relación a la eliminación del plan Remediar y la situación de el UF y el

LEM, informe lo siguiente:

- Si el Plan de Cobertura Universal de Salud (CUS) propuesto por el

actual gobierno ya se encuentra vigente y operativo.

- De qué manera prevé suplir la provisión de los medicamentos de

Atención Primaria de la Salud, ya que los mismos se obtenían

gratuitamente a través de la Red de Salud de las Provincias.

- Si el gobierno provincial asegurará que el actual personal de los

Laboratorios continue prestando servicios en sus puestos de trabajo,

debido a la baja de producción que seguramente acarreará la supresión

del plan Remediar.

Si se prevé desde la provincia continuar con las redes

interprovinciales para el abastecimiento de medicamentos y con el

financiamiento de los laboratorios.

FUNDAMENTOS
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Creemos necesario obtener respuestas a través del Ejecutivo

sobre la nueva cobertura de medicamentos que tendrán los efectores

de salud de primer nivel de la Provincia, ya que el Plan Remediar ha

fi naIizado.
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El Ministro de Salud Nacional explicó que se suplirá el anterior

programa con el Plan de Cobertura Universal Sanitaria pero

desconocemos si en la provincia ya funciona y de qué manera.

El Director del UF indicó a un medio periodístico de la ciudad

que, "las ganancias obtenidas producto de esas licitaciones ganadas y

ventas hechas a la Nación, permitieron realizar ampliaciones, construir

depósitos, comprar y actualizar maquinaria, y nuevos equipos para el

control de calidad". Por lo tanto urge saber en qué estado de situación

quedaran los Laboratorios, respecto a personal y tecnología invertida y

además si desde la Provincia se le asignaran partidas presupuestarias

para superar la situación actual.

El programa Remediar fue un éxito en reducir costos de los

medicamentos por lo menos siete veces y en garantizar la llegada

federal a todos los rincones del país. Como política sanitaria, orientaba

las consultas al primer nivel de atención, ya que en los domicilios se

podían resolver los problemas porque había medicamentos, y esto

generaba que bajara la demanda de las guardias de los hospitales.

Cuando baja la demanda de la guardia y empieza a haber un médico

generalista que conoce a la familia y al barrio, el abordaje de la

problemática de salud es integral funciona mejor. La actual gestión

propone transformar e ir a buscar los medicamentos a la farmacia

perdiéndose la estrategia de prevención y promoción de la salud, o por

Id"menos se aborda desde otra perspectiva.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares acompañen el presente

proyecto.
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